

# Deux centenaires à Anne de Melun



*Yannis Lardière, directeur de l'association Anne de Melun offre une composition florale à Antoinette Leroux, lors de sa fête d'anniversaire et ce jour particulier fêté en famille pour Louise Lambert.*

Il fait bon vivre à la maison de retraite Anne de Melun à Baugé. En avril, deux résidentes, Antoinette Leroux et Louise Lambert ont soufflé leur centième bougie.

Antoinette Leroux est née le 27 mars 1916 à Chigné. Ses parents étaient marchands de bestiaux, son père a été gravement blessé lors de la Première Guerre mondiale et sa mère était originaire du Massif Central. Antoinette Leroux confectionnait des vestes et pantalons pour hommes, son mari a fait carrière dans l'armée. Elle est arrivée à la résidence Anne

de Melun à l'âge de 88 ans. Il y a une dizaine d'années, Annette Leroux a participé à une opération de recueils de la mémoire organisée par la région des Pays de la Loire, sur la vie des femmes à la campagne pendant la Seconde Guerre mondiale. Elle a avoué : « *Je n'ai pas l'impression d'avoir 100 ans.* »

Louise Lambert est née le 5 avril 1916 à Vaulandry. Elle s'est mariée en 1938 avec Joseph Lambert. En septembre 1939, Joseph part à la guerre et en reviendra en août 1940. Louise et Joseph ont eu sept enfants.

Joseph était cantonnier à Vaulandry puis Baugé. Le couple a habité successivement dans le bourg de Vaulandry et rue Georges Clemenceau à Baugé. Louise a consacré beaucoup de temps et d'énergie pour rendre service à son voisinage. Elle a participé à l'activité de l'épicerie du quartier. Mardi, toute la famille de Louise était réunie pour fêter son 100<sup>e</sup> anniversaire et a ajouté : « *Nous remercions toute l'équipe de la maison de retraite pour tout le soin apporté à notre mère, grand-mère.* »